

# Kontakte über den Sport knüpfen

## FUSSBALL: Zwölf Mannschaften nehmen an Integrationsturnier teil.

**Grullbad.** (meho) Sport verbindet Menschen. Das erste integrative Fußballturnier des Projekts „Kick mit!“ habe das eindrucksvoll bestätigt, erklärt Christian Gerhardt, Referent Integration des Kreissportbundes (KSB).

Im Herbst vergangenen Jahres hatten sich Flüchtlinge, Neuzugewanderte und Spieler einiger Mannschaften der Hobbyfußball-Gemeinschaft (HFG) in der Vestischen Arena erstmals gemeinsam dem sportlichen Vergleich gestellt. Zur Freude der Organisatoren aus KSB, der Förderinitiative RE.init

und des Projekts „Angekommen in deiner Stadt“ des Kreises RE halten die Aktiven bis heute Kontakt. „Einige der Teilnehmer schlossen sich den Hobby-Mannschaften an“, verrät Gerhardt.

Auch die Neuauflage des Integrationsturniers auf dem HFG-Sportplatz an der Hochstraße, an dem sich zwölf Mannschaften beteiligten, soll für die Fußballer der verschiedenen Nationalitäten nachhaltig sein.

Der Fußballkreis RE hatte den Teilnehmern Schienbeinschoner und Stutzen zur Verfügung gestellt.



Beim Integrationsturnier auf dem Platz der Hobbyfußball-Gemeinschaft lieferten sich die Aktiven der insgesamt zwölf Mannschaften einige packende Duelle.

—FOTO: HOLZ